

On the road

Escrito por Eduardo Lunazzi

Miércoles, 10 de Febrero de 2010 13:10 - Última actualización Miércoles, 10 de Febrero de 2010 20:33

Tras el abandono del Plan 2.500 por cuenta de los contratistas en el municipio de Providencia, la alcaldesa Janeth Archbold Howard busca soluciones. Por esta razón se reunió con los representantes de la Previsora Wilches y la empresa 'Elcol', con el cual se convino adelantar los trabajos en los tramos de carretera de Fresh y Smooth Wather Bay que quedaron inconclusos. Quedó acordado que el contratista asumirá el tratado bajos los riesgos y términos establecidos, sin incurrir en más desaciertos que puedan llevar a declarar la caducidad del contrato.